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大家会長と会員誕生日の藤代会員

船橋をきれいにする日第３回ガバナー補佐訪問

　前田　昌男　様　（船橋西RC）

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


第1854回例会　2015.11.12　晴　司会　長野会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　21名　75.00％

　欠席：柴田・平山・守屋・橋岡・相澤・斉藤（守）・山本（武市）各会員

◎ゲスト　第２分区ガバナー補佐　前田　昌男様（船橋西RC）

　　　　　　　　　　　補佐幹事　目﨑　　誠様（船橋西RC）

◎メークアップ　

　11／５～橋岡～11／５～鹿児島中央RC　　　藤代～９／26～RYLA委員会

　11／12～橋岡＝鹿児島サウスウインド RC　　相澤～10／26～第13分区会長幹事会

大家会長

　本日は、①例会出席率と②当日キャンセルについて、皆様に問題意識を共有していただき、よりよい例会

にしてゆくにはどうしたらよいかを一緒に考えて、行動を行っていただきたいと思っています。

　まず例会出席についてです。ガバナー月信によると、当クラブの出席率は、本年７月：79.5％、８月：

88.11％、９月79.47％となっています。2790地区全体の84RCの平均出席率は本年７月：83.67％、８月：

96.08％、９月81.98％となっており、当クラブの出席率は平均以下となっています。

　全体の RCの中には100％を維持しているクラブも有れば、43％のクラブもある状況ですが、第２分区内

の５クラブの中でも、３ヶ月連続で最下位の出席率です。

　会長の人柄や例会に魅力がないのか、はたまた多忙のためか、種々理由があると存じますが、「例会へ出

席することよりも出席しない」「メイクアップも出来ない」という価値判断をされていることになります。

　相互理解を行う中で、よりよい例会にしようと考えて参りましたが難儀しております。まずは、御紹介者

の皆様に個別にお声掛けをお願いしたいと考えております。

　次に当日キャンセルについて、ご確認です。私は、８月20日のあいさつで、「例会場の食事のキャンセル

は例会２日前までとなっています。そのために、例会欠席の場合には２日前まで事務局の西川さんにお願い

します。もっとも、当日、やむを得ずに例会に出席できない場合でも、必ず、西川さんにご連絡下さい」と

お願いしました。

　しかしながら、「当日キャンセルも可能である」と捉えられてしまったのか、多いときには６名の当日キャ

ンセルがありました。当日キャンセルの場合には、食事がすでに準備されており、食べられないままに下げ

られることになってしまいます。

　この当日キャンセルは、やむを得ない場合に限られておりますので、改めて、注意をお願いしたと思いま

す。

会長あいさつ



伊藤幹事

１．職業奉仕委員会「職場見学」の参加申し込みについて

　　日　時：2016年１月21日（木）

　　場　所：日本銀行本店見学（移動例会）

　　集　合：13：50　貨幣博物館入り口（時間厳守）　見学：14：00～

　　参加費：3,000円

　　※見学後移動例会：17：00～10：00　　場所：「日本橋だし場はなれ」

　　※当日は運転免許書か身分証明書を持参ください（ないと入れません）

２．11月15日（日）は「第35回船橋をきれいにする日」です。

　　集　合：天沼弁天公園　　時　間：８：30

　　※参加者はクラブジャンパーを着用ください。小雨天決行

　　※メークアップ扱いです。参加をお願いいたします。

◎各委員会報告

　社会奉仕委員会 佐々木奉仕プロジェクト統括委員長

　　11／15（日）第35回「船橋をきれいにする日」が開催されます。

　　集合は　8：30am　天沼弁天公園です。

　　小雨決行・荒天中止です。多くの会員の参加をお願い致します。

　　※当日はクラブジャンパーを着用してください。（伊藤幹事が持って行きます）

　本日の卓話

　　　　　　　　第３回ガバナー補佐訪問「櫻木ガバナー公式訪問を終えて」

 前田　昌男　様　（船橋西RC）

　　　　　　　　「国際ロータリー月間にちなんで」

 ロータリー財団委員長　鈴木恭浩

　国際ロータリー（RI）理事会により、11月は「ロータリー財団月間」とされています。そこで当クラブの

ロータリー財団委員長として本日卓話をさせて頂きます。まずその卓話の対象者ですが、入会５年目程度の

比較的浅い会員を念頭に話をさせて頂きます。そのため先輩の会員の方々には、今更なんでこんな話を…と

いった感想を持たれることも多々あるかと思いますが、ご容赦ください。また私の解釈が間違っていました

らその場でご指摘頂きたいと思います。

　まず「ロータリー財団」とはそもそもどんなもので、いったい何をしているのか？からお話したいと思い

ます。資料の手続要覧のＰ55「第５章　ロータリー財団」を見てください。そこに財団の成り立ち、使命な

どが載っています。会わせて「国際ロータリーのロータリー財団　法人設立定款抜粋」（手続要覧Ｐ231）と

「国際ロータリーのロータリー財団細則」（手続要覧Ｐ223）もご覧ください。そこに財団の目的が有ります。

ある程度読んでみますがあまりよく分かりませんので噛み砕いて説明します。

幹 事 報 告



　ロータリー財団とはアメリカ合衆国のイリノイ州の非営利財団法人であり、その活動は慈善的、教育的目

的に限定され、上記の法人の定款と財団細則に従って、ロータリー財団管理委員会が運営を行うことになっ

ています。管理委員会は RI会長によって推薦されて、RI理事会によって選任されます。事務総長も RIと

財団は同一人物が兼務することになっています。つまりRIとロータリー財団は、はほとんど同一の組織だと

考えられます。ではなぜRIと財団に分かれているのでしょうか。それは手続要覧Ｐ55の「財団の使命」を

見てみると多少理解できます。例えて言うなら、財団はいろいろな良い事をしたいと思っている資産家のよ

うなもので、良い事をしたい気持ちとお金は持っているが、どのようにそれを使って良いかがわからない状

態にあります。それに対して RIはその資産家のお金をどのように使ったらよいかを具体的に考えて実行し

てくれる人だと考えられます。

　財団細則によると財団の支出は全て管理委員会（RI会長が組織している）が決定することになっています。

RI自体には資金的な母体は無く、全ての資金的な活動はRIと管理委員会の下で財団が行っているとも言え

るのでしょう。

　ではその財団の資金がどのように調達されているのでしょうか。これが皆さんにお願いしている「財団寄

付金」になります。もちろん寄付をされた資金のその後の使いみちとしてシェアシステムとかDDF、地区補

助金、グローバル補助金等の仕組みも有りますが、それらのお話はまた別の機会にするとして、今回は寄付

を集める方のお話を致します。

　当クラブの独自の方式として毎月の積立をして通帳に入金する方法が有ります。詳細は良く分かりません

が、他クラブでは一度に寄付を集める等の方法を取っていると思われます。もちろん支出額の合計に差異は

出ないのですが、このような積み立て型の方が気分的に少ない負担で寄付金を準備できる方法だと思います。

今年度の特別寄付状況が別紙に有りますので参照ください。各自の負担金に加えて、ニコニコボックスの収

入の２％を補填をしてその会員の寄付金総額としてあります。ポールハリスフェローとベネファクターにつ

いては別紙を参照ください。まずは各単語（マルチプル等）も理解していただくと分かりやすくなると思い

ます。

　最初は少額で構いませんので毎月の積立をお願いします。お財布が寂しい時は1,000円でも結構です。そ

のかわり何かうれしい事が有った時や臨時収入が有った時、少し余裕がある時や大きな買い物をした時など

多少でもそれを寄付という形で分けて頂きたいと思います。ペイ・フォワードという言葉が有りますが、少

しずつそんな形で協力をしていければと思っています。

・第２分区ガバナー補佐前田　昌男様よりいただきました。

・前田ガバナー補佐様、目崎ガバナー補佐幹事様、ご訪問お疲れ様です。出席について卓話ありがとうござ

いました。 伊藤　直子

・前田ガバナー補佐、当クラブ訪問ご苦労様です。次年度青木ガバナー年度の準備が進んでおります。やっ

と補佐としてやる気になってきました。ご協力お願いします。 岡田　敏男

・前田ガバナー補佐、目﨑ガバナー補佐幹事、本日はご訪問ありがとうございます。今後もご指導よろしく

お願いいたします。 鈴木　隆男

・前田ガバナー補佐、お忙しい中当クラブにお出かけくださってありがとうございます。 織戸　豊



・前田ガバナー補佐、目﨑補佐幹事、第３回訪問ご苦労様です。お話されたとおり欠席報告は社会人として

常識だと思います。２日前までに連絡をお願いします。 大家　浩明

・社用のため早退させていただきますことをお許しください。 織戸　豊

・パスト会長会ご出席の皆様、私事のことでご迷惑をおかけしました。結論が出て非常に良かったです。

 山口　習明

・本日パスト会長会に出席いただいた10名の皆様方、本当にありがとうございました。来週の臨時総会にご

参加のほど、よろしくお願いいたします。 大家　浩

・皆さん、いろいろありがとうございました。 斉藤　英明

・大家会長、例会にはできるだけ出席します。 瀧　照正

・会長挨拶で改めて食事のことで考えさせられました。会長、これからも出席率あげるようにしていきます。

 松本　健

・学校建設や井戸掘り等でかかわっていますミャンマー国の民主化が実現しています。世界中の非民主化さ

れていない国々のモデルになると良いと思っています。 山﨑　新一

・結婚祝いありがとうございました。 瀧　照正

・結婚祝いを頂いて。 藤井　仁毅

・次週例会は坪井小学校児童検診のため欠席です。東葉高速線日大前駅が出来、坪井の杜が一大住宅地と化

し、人口増加が激しく、毎年100名位児童が増え検診も大変になってきました、 遠田　毅

次週予告

　　11／19　臨時総会　・会長エレクト候補の件

　　卓話　　「ボジョレーヌーボー解禁　・ワインのお話」　　織戸会員

　　当日、試飲もありますので、飲まれる方は公共交通機関を利用して出席してください。

427,000円累計11月12日　28,000円今週のニコニコ BOX

11月のプログラム

11月19（木）　卓話　織戸会員

　　21（土）　地区RLI

 （ロータリー・リーダーシップ研究会）

　　26（木）　卓話

　　　　　　「心の健康と音楽・音響の活用法」

 ㈱コスモサウンド

　　29（日）　愛の献血活動

週報今週の担当　　　中　村


